

If you have trouble viewing this email, [read the online version](#).



Cher client de Lutron,

Nous vous contactons pour vous informer d'une augmentation de prix à venir qui entrera en vigueur le 1er juin 2025. Cet ajustement est le résultat de l'impact continu de l'inflation, qui continue d'augmenter le coût des matériaux, des composants et du fret dans notre chaîne d'approvisionnement.

Bien qu'une partie de ces hausses soit liée aux récents changements tarifaires, le défi plus large et plus persistant demeure les pressions inflationnistes qui affectent la chaîne d'approvisionnement mondiale. Nous tenons à vous assurer que nous prenons des mesures proactives pour gérer ces augmentations aussi soigneusement que possible, en travaillant délibérément pour contrôler les coûts tout en continuant à offrir la qualité, l'innovation et le service que vous attendez de Lutron.

Nous continuerons de surveiller de près la situation et nous devons peut-être mettre en œuvre d'autres ajustements de prix si ces pressions sur les coûts persistent.

Nous comprenons les défis que les ajustements de prix peuvent apporter à votre entreprise et nous nous engageons à vous soutenir pendant cette transition. Les commandes antérieures au 1er juin 2025 peuvent être limitées en fonction des habitudes de commande précédentes et peuvent être soumises à une mise à jour des prix. Les mises à jour détaillées des prix spécifiques à votre compte peuvent être trouvées à l'aide des outils de tarification de Lutron ou en contactant votre équipe de vente locale de Lutron, qui est disponible pour répondre à toutes vos questions et vous aider à planifier.

Nous vous remercions sincèrement de votre partenariat et de votre compréhension alors que nous naviguons ensemble dans cet environnement économique en évolution. N'hésitez pas à contacter votre représentant Lutron pour toutes autres questions.

Merci de vos activités et de votre soutien continu.

Sincèrement,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Brian Donlon".

Brian Donlon
Vice-président – Directeur général, Opérations des ventes

Dear Valued Lutron Customer,

We are reaching out to inform you of an upcoming price increase that will take effect on June 1, 2025. This adjustment is a result of the ongoing impact of inflation, which continues to elevate the cost of materials, components, and freight in our supply chain.

While a portion of these increases are related to recent changes in tariffs, the broader and more persistent challenge remains the inflationary pressures affecting the global supply chain. We want to assure you that we are taking proactive steps to manage these increases as carefully as possible, working deliberately to control costs while continuing to deliver the quality, innovation, and service you expect from Lutron.

We will continue to closely monitor the situation and may need to implement further price adjustments if these cost pressures persist.

We understand the challenges that price adjustments can bring to your business, and we are committed to supporting you during this transition. Orders prior to June 1, 2025, may be limited based on previous ordering patterns and may be subject to updated pricing. Detailed pricing updates specific to your account can be found using Lutron's pricing tools or by contacting your local Lutron sales team, who are available to answer any questions and assist you with planning.

We sincerely appreciate your partnership and understanding as we navigate this evolving economic environment together. Please do not hesitate to reach out to your Lutron representative with any further inquiries.

Thank you for your continued business and support.

Sincerely,



Brian Donlon
Vice President – General Manager, Sales Operations